



PEMERINTAH KABUPATEN BOGOR
BADAN KEPEGAWAIAN PENDIDIKAN DAN PELATIHAN
Jalan Bersih Kelurahan Tengah Kec. Cibinong Telp./Fax (021) 87914275
CIBINONG - 16914

PENGUMUMAN

Nomor : 800/7337.2-BKPP

**PEMBERKASAN CALON PEGAWAI PEMERINTAH DENGAN
PERJANJIAN KERJA (PPP) KABUPATEN BOGOR
TAHUN 2019**

Berdasarkan Surat Kepala Badan Kepegawaian Negara Nomor D 26-30/V 249-2/99 tanggal 3 Desember 2020 perihal Usul Penetapan NI PPPK Tahun 2019 secara elektronik, dengan ini kami informasikan hal-hal sebagai berikut :

1. Peserta Seleksi Calon Pegawai Pemerintah Dengan Perjanjian Kerja (PPP) di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Bogor Tahun 2019 yang dinyatakan lulus seleksi adalah sebagaimana diumumkan dalam Pengumuman Bupati Bogor Nomor 816.1/590-BKPP tanggal 22 Mei 2019 tentang Hasil Kelulusan Seleksi Pegawai Pemerintah Dengan Perjanjian Kerja (PPP) di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Bogor Tahun 2019;
2. Peserta yang dinyatakan lulus wajib melakukan pemberkasan Penetapan NIP dengan dokumen kelengkapan sebagai berikut :

NO	JENIS DOKUMEN	PENAMAAN FILE
a.	Pas Photo Terbaru Pakaian Formal (latar belakang berwarna Merah)	FOTOP3K_No Peserta.jpg
b.	Ijazah Asli	IJZPEND_No Peserta.pdf
c.	Transkrip Nilai Asli	IJZNILAI_No Peserta.pdf
d.	Hasil cetak/ <i>print out</i> Surat Pernyataan bagi Calon Pegawai Pemerintah Dengan Perjanjian Kerja (PPP) di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Bogor yang sudah diisi dan ditandatangani oleh peserta di atas materai Rp 6000 (format sebagaimana Lampiran I Pengumuman ini).	SPCP3K_No Peserta.pdf
e.	Surat Lamaran ditujukan kepada Bupati Bogor, di tandatangi diatas materai Rp 6000,-	SRTLAMAR_No Peserta.pdf
f.	Surat Keterangan Catatan Kepolisian (SKCK) dari Polres/Polresta yang masih berlaku.	SKCK_No Peserta.pdf
g.	Surat keterangan sehat jasmani dan rohani dari dokter yang berstatus PNS atau dokter yang bekerja pada unit pelayanan kesehatan pemerintah.	SKETSEHAT_No Peserta.pdf

h.	Surat Keterangan tidak mengkonsumsi/menggunakan narkoba, psikotropika, serta zat-zat adiktif lainnya dari unit Pelayanan Kesehatan Pemerintah.	SKETNAPZA_No Peserta.pdf
i.	Hasil cetak/ <i>print out</i> Daftar Riwayat Hidup (DRH) sebagaimana terlampir yang sudah diisi lengkap dan ditandatangani oleh peserta diatas materai Rp 6.000,-. Pada bagian nama, tempat lahir dan tanggal lahir ditulis tangan sendiri menggunakan huruf kapital/balok dengan tinta hitam. (format sebagaimana Lampiran II Pengumuman ini).	DRH_No Peserta.pdf
j.	Kartu Tanda Penduduk (KTP)	KTP_No Peserta.pdf
k.	Kartu keluarga	KK_No Peserta.pdf
l.	Akta Nikah	AKTNIKAH_No Peserta.pdf

3. Seluruh dokumen diatas terlebih dahulu di *scan* dengan kapasitas maksimal 500 Kb dalam bentuk format pdf, khusus untuk foto dalam bentuk jpg dan dilakukan penamaan file sebagaimana format diatas;
4. Seluruh dokumen diatas WAJIB di kirim ke alamat email ppasnbkppkabbogor@gmail.com dengan subjek nama peserta_no peserta dan **tidak perlu** dikirimkan dokumen hard file ke Badan Kepegawaian Pendidikan dan Pelatihan Kabupaten Bogor;
5. Batas waktu pengiriman dokumen ke email yaitu tanggal **13 Desember 2020**;
6. Apabila terdapat peserta yang telah dinyatakan lulus dalam tahap akhir Seleksi Calon Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja Pemerintah Kabupaten Bogor Formasi Tahun 2019, namun memilih untuk mengundurkan diri, maka wajib membuat dan mengunggah surat pengunduran diri yang telah ditandatangani sendiri oleh peserta di atas materai Rp 6.000 sesuai format/*template* yang tercantum pada Lampiran III Pengumuman ini;
7. Peserta yang dinyatakan lulus dalam tahap akhir Seleksi Calon Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja Pemerintah Kabupaten Bogor Formasi Tahun 2019 bersedia menerima segala konsekuensi dari Peraturan Perundang-undangan yang berlaku dan bagi peserta yang memberikan keterangan tidak benar/palsu/menyalahi ketentuan pada saat pendaftaran, pemberkasan, dan setelah diangkat menjadi Calon Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja, Pejabat Pembina Kepegawaian berhak membatalkan kelulusan dan memberhentikan status yang bersangkutan sebagai Calon Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja;
8. Seluruh peserta yang dinyatakan lulus Seleksi Calon Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Bogor, diharapkan selalu memantau perkembangan informasi di website <https://bkpp.bogorkab.go.id> dan media sosial instagram BKPP : @bkppkabbogor;